

ES LA PRIMERA VEZ QUE OCURRE Y EL QUINTO INTENTO SEGREGACIONISTA DESDE 1927

El proceso segregacionista del Puerto de Sagunto logra la mayoría absoluta de firmas

- **Segregación Porteña es la segunda fuerza política de Sagunto**
- **16.672 vecinos del Puerto han firmado para convertirse en pueblo**
- **La Conselleria de Justicia deberá tomar la decisión final tras las alegaciones**

Actualizado jueves 10/01/2008 21:03 (CET)

EFE

VALENCIA.- El quinto intento segregacionista del Puerto de Sagunto **desde 1927** ha logrado por primera vez el certificado del Ayuntamiento de Sagunto que certifica que se ha reunido mayoría absoluta de firmas de apoyo al proceso, que podría quedar concluido esta legislatura, según han explicado este jueves sus promotores.

El portavoz del partido Segregación Porteña en el Ayuntamiento de Sagunto, Jaime Goig, ha resaltado que es la **primera vez** que han logrado que el Consistorio valide que, del censo de 31.928 vecinos del Puerto, 16.672 -por encima de la **mayoría absoluta** necesaria- han firmado a favor.

Goig ha señalado que en diciembre de 2004 iniciaron la nueva campaña de recogida de firmas para elaborar el nuevo expediente segregacionista, que se presentó en noviembre de 2006 y fue dirigido por el departamento de Economía financiera y contabilidad de la Universidad de Granada.

Ha precisado que se ha tratado de un **procedimiento "largo y costoso"**, que ha cifrado en 46.000 euros, ya que el sistema de recogida de firmas se hizo esta vez con diez equipos de dos personas, y se levantó acta notarial de la recogida.

Goig ha explicado que a partir de ahora se abre un periodo de 30 días para presentar alegaciones; después se celebrará un pleno, que tiene carácter consultivo y no es vinculante, y finalmente pasará a la **Conselleria de Justicia** y Administraciones Públicas, que tendrá que tomar la **decisión final**.

"Entendemos que no puede haber impedimentos esta vez, al contar con un certificado que respalda el expediente y manifiesta la **voluntad de los vecinos** del territorio del Puerto de Sagunto de segregarse", ha manifestado.

El portavoz de Segregación Porteña ha afirmado que los promotores de esta iniciativa consideran que, si el proceso se desarrolla como corresponde, pueden convertirse en municipio durante **"esta legislatura"**, y confían en que se adopte la "decisión política" en las instancias correspondientes.

Ha recordado que llevan doce años trabajando en esta segregación, para la que han iniciado la vía judicial -que sigue abierta-, la administrativa -que cuenta ahora con el certificado de firmas del Consistorio-, y la política, con la creación del partido Segregación Porteña.

Dicho partido, que es la marca política de la promotora vecinal **Iniciativa Porteña**, se ha convertido tras las últimas elecciones municipales en la segunda fuerza política de Sagunto, con el mismo número de concejales que el PSPV y a sólo tres del PP, y se disolverá cuando logren ser un pueblo.

Los promotores de esta iniciativa defienden que el Puerto de Sagunto, ubicado a seis kilómetros de Sagunto, no nació como expansión lógica de éste, sino que se ha articulado siempre como una **ciudad factoría** desvinculada prácticamente de Sagunto, con **estructuras municipales duplicadas**.



Rueda de prensa en la que Segregación Porteña ha anunciado la mayoría absoluta de firmas este jueves. (Foto: BENITO PAJARES).